

Dandim Magelang Lakukan Kunjungan Kerja Ke Koramil Jajaran

Agung widodo - MAGELANG.INDONESIAMUDA.OR.ID

May 30, 2024 - 09:29



(Foto Dokumen): Dandim 0705/ Magelang Letkol Inf Jarot Susanto, S.H., M.Si Pada Rabu Tanggal 29 Mei, Sesuai Memberikan Pengarahan Kepada Anggota Koramil 21/ Kajaran Dilanjutkan Mengunjungi Wisata Sayur Dusun Nampun Desa Sukomakmur

MAGELANG - Guna wujudkan kedekatan antara pimpinan dengan anggota dan meningkatkan jalinan silaturahmi, Dandim 0705/ Magelang Letkol Inf Jarot Susanto, S.H., M.Si menyempatkan waktunya untuk berkunjung ke Koramil jajarannya, (29/05) Rabu Kemarin.



Dalam kunjungan kerja kali ini, Dandim Magelang Letkol Inf Jarot Susanto menuju wilayah bagian barat tepatnya di berkunjung ke Koramil 21/ Kajoran. Kedatangan disambut langsung oleh Kapten Czi Sukriadi di Makoramil yang notabene Danramil setempat beserta Forkopimcam Kajoran Kabupaten Magelang.

Dalam keterangannya Dandim Magelang selain memberikan Jam Komandan (Jamdan) untuk memastikan kesiapan para prajurit kewilayahan dalam hal ini Babinsa yang benar- benar memiliki sikap kedisiplinan, tanggap terhadap wilayah teritorialnya dan mampu menjalankan tugas kewilayahan serta selalu menjaga sinergitas dengan instansi pemerintah lainnya," pesan Dandim.



Lebih lanjut disampaikan Dandim, setiap anggota Babinsa harus selalu menjaga kerapian dimanapun bertugas, sehingga kehadiran setiap anggota Babinsa selalu dirindukan oleh warga masyarakat.

" Tetap jaga silaturahmi, jaga nama baik Satuan Kodim Magelang, aplikasikan Lima Kemampuan Teritorial dalam menjalankan tugasnya di wilayah," pungkas Letkol Inf Jarot Susanto.

Danramil 21/ Kajoran Kapten Czi Sukriadi, menyampaikan terima kasih kepada Dandim Magelang yang telah berkenan hadir di wilayah Koramil Kajoran. Lebih lanjut dikatakan Danramil, wujud arahan dan petunjuk dari Komandan Kodim merupakan bentuk kepedulian dan perhatian seorang Komandan kepada anggotanya," imbuh Kapten Czi Sukriadi.



Seusai memberikan arahan dan penekanan kepada seluruh anggota Koramil 21/ Kajoran, Dandim Magelang berkenan meninjau lokasi sasaran TMMD Reguler tahun lalu di Desa Krinjing dilanjutkan berkunjung ke lokasi wisata sayur Dusun Nampan Desa Sukomakmur didampingi oleh Forkopimcam Kajoran dan Kades setempat.

Pelaksanaan kunjungan kerja Komandan Kodim (Dandim) 0705/Magelang berjalan dengan lancar dan aman

Redaktur: Sertu Gunawan